

## DISCRIMINACIÓN A PERSONAS CON DISCAPACIDAD

Muy buenos días a todos los presentes, mi nombre, es Gamaliel castillo Nieves vengo de la escuela Margarita Maza de Juárez turno vespertino, zona escolar 171 en Tizayuca Hidalgo, Y hoy les externare mi opinión sobre la "Inclusión social".

Un tema el cual, siento que necesitamos entender y aplicar todos en la sociedad. Hace unas semanas, investigando más sobre el tema, leí que la inclusión social es el proceso de mejorar la habilidad, la oportunidad y la dignidad de las personas que se encuentran en desventaja, ya sea, por su religión, su identidad, por alguna discapacidad etc.

Me di cuenta ,que , en realidad muy poca gente demuestra empatía o trata de mejorar las condiciones para que todos nos sintamos incluidos , por ejemplo, pienso que debería ser obligatorio en todas las escuelas tener rampas para personas en sillas de ruedas ,pero, no rampas estrechas solo para "cumplir" y quedar bien ante la sociedad, si no, rampas amplias donde realmente de una silla de ruedas , son contadas las escuelas que cuentan con algún tipo de educación especial para poder integrar a alumnos con desventaja académica , porque, cuántos niños en esta condición pierden las ganas y la oportunidad de estudiar solo porque la escuela no está preparada , o también enseñar lenguaje de señas para poder tener una buena plática con alguna persona sorda ,o tener una materia de la lengua indígena que se hable en nuestra comunidad. Cuántos de nosotros tenemos abuelitos, tíos o primos que hablan alguna lengua y nos estamos perdiendo historias y anécdotas extraordinarias que el inglés no nos dará nunca.

¡La educación señores es un derecho no un privilegio!

A lo que voy con todo esto es que no tenemos realmente claro lo que es la inclusión en nuestra sociedad, creemos que ponerle una e a cada palabra ya es incluir, pero no es cierto, les daré un ejemplo de lo que pasa en mi vida y por qué elegí este tema.

















Yo tengo un amigo con discapacidad motriz a causa de un traumatismo cerebral por un golpe en la cabeza cuando era pequeño, por lo cual no puede recibir ninguna clase de golpe. Él y yo siempre hacemos actividades en las que los dos nos divirtamos de igual manera, como jugar algunos videojuegos acorde a nuestra edad, vemos videos musicales, platicamos sobre diversos temas corremos dentro de nuestra privada, hacemos fiestas en la alberca, nos sentamos a comer chicharrones en la banqueta, vamos al parque a columpiarnos o bien si él quiere algo de acción leve pues futbol, pero lo más cuidadoso posible. Pero bueno, no vine a hablar sólo de mi experiencia; lo que deseo como niño que soy, es que todos sintamos esas ganas de mejorar el entorno de todas las personas que de verdad necesitan ser incluidas en esta sociedad en la cual vivimos ¡papás enseñen a sus hijos a ser empáticos!, enseñennos valores ,explíquenles lo que es la inclusión, participemos todos, seamos parte de la solución, en ustedes adultos está que todo esto mejore. Somos su reflejo porque nuestra educación y valores depende de ustedes.

Necesitamos verdadera inclusión ¡no dejemos a nadie atrás!, una petición, hoy tomemos unos minutos de nuestras ajetreadas vidas para ver en nuestro entorno y así aplicar de alguna manera la inclusión social, porque los buenos somos más. Bueno, esto es todo lo que tengo que decir, espero haber llegado a cada uno de ustedes, muchísimas gracias

**GAMALIEL CASTILLO NIEVES** 













